

 Fecha: 24-05-2025
 Pág.: 9
 Tiraje: 2.600

 Medio: El Divisadero
 Cm2: 317,7
 Lectoría: 7.800

 Supl.: El Divisadero
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: "Unidos para Hacer el Bien": Rotary International Empodera a sus Líderes en Puerto Aysén

## "Unidos para Hacer el Bien": Rotary International Empodera a sus Líderes en Puerto Aysén



Puerto Aysén, Región de Aysén — Un importante encuentro de capacitación se lleva a cabo hoy en Puerto Aysen, marcando el inicio de un periodo de liderazgo renovado para los clubes rotarios de la zona. La jornada, liderada por el Gobernador Electo del Distrito, Marco Cid Toledo y parte de su equipo, congregará a las nuevas directivas de los diversos clubes rotarios, preparándolos para el ejercicio 2025-2026 bajo la guía de las prioridades estratégicas de Rotary International.

El objetivo principal de esta instancia

formativa es alinear las acciones locales con la visión global de la organización, inspirada en el mensaje del próximo Presidente de Rotary International, Mário César Martins de Camargo con su mensaje "Unidos para hacer el bien", el cual resuena profundamente con la esencia del espíritu rotario, donde el servicio a la comunidad se erige como pilar fundamental.

Durante la capacitación, se profundizará en las siete áreas de interés de Rotary: la promoción de la paz, la lucha contra las enfermedades, el suministro de agua potable y saneamiento, la salud materno-infantil, la educación básica y la alfabetización, el desarrollo económico y comunitario, y la protección del medioambiente. Los asistentes explorarán cómo implementar proyectos de impacto sostenible en sus respectivas comunidades, reflejando el compromiso rotario con la gestión de soluciones duraderas.

La jornada también será un espacio para fortalecer la integridad, la camaradería y desarrollar el liderazgo en cada acción emprendida, valores intrínsecos en la labor rotaria junto al servicio y la diversidad. Se brindarán herramientas y estrategias para que las nuevas directivas puedan guiar a sus clubes de manera efectiva, inspirando a sus socios y movilizando recursos en beneficio de la comunidad. Ser rotario implica asumir un rol activo en la identificación de necesidades y en la articulación de esfuerzos para abordarlas.

Junto a ello, será la oportunidad ideal para compartir experiencias, establecer lazos y construir redes de colaboración entre los





diferentes clubes de la zona, lo que fortalecerá el tejido rotario y potenciará la capacidad colectiva para generar un impacto aún mayor.

Ser parte de Rotary significa mucho más que asistir a reuniones; implica un compromiso activo con el bienestar de la comunidad. Los rotarios son agentes de cambio, "Gente de Acción", dedicados a poner sus habilidades y recursos al servicio de los demás, construyendo un mundo más justo y equitativo. Esta capacitación en Puerto Aysen es un paso fundamental para asegurar que las nuevas generaciones de líderes rotarios continúen este legado de servicio y acción, trabajando unidos para hacer el bien en sus comunidades.